

Generalversammlung GLP Uri – neue Vorstandsstruktur

Samstag, 22. Juni 2024

Die Mitgliederversammlung der Grünliberalen Partei Uri (GLP Uri) am 19. Juni 2024 stand ganz im Zeichen der Neuwahlen und einer zukunftsorientierten Umstrukturierung des Vorstands. Ziel dieser Änderungen ist es, die Partei noch agiler und dynamischer aufzustellen, um die vielfältigen Chancen und Möglichkeiten in der politischen Landschaft optimal zu nutzen.



Denis Aschwanden eröffnete die Versammlung und begrüßte die anwesenden Mitglieder herzlich. Nach der Genehmigung der Traktandenliste folgte ein Rückblick auf das vergangene Parteijahr. Präsident Denis Aschwanden hob die Erfolge der letzten Wahlperiode hervor und betonte die Bedeutung der neuen LandrätheInnen für die politische Einflussnahme der GLP Uri. Mit Dankesworten an alle Beteiligten verabschiedete er sich aus dem Vorstand.

Schlanke und effiziente Struktur im Vorstand

Ein zentraler Punkt der Generalversammlung war im Anschluss die Wahl der neuen Vorstandsmitglieder. Die GLP Uri setzt künftig auf eine schlanke und effiziente Struktur. Der Vorstand wird in eine dreiköpfige Geschäftsleitung aufgeteilt, bestehend aus Präsidium, Sekretariat und Finanzen. Zudem wurden die Ressorts Eventmanagement, Politische Planung und Medien als erweiterter Vorstand bestimmt.

Die Geschäftsleitung übernimmt primär das Tagesgeschäft und die externe Kommunikation, während die Ressorts als Kontrollorgane fungieren und delegierte Aufgaben der Geschäftsleitung übernehmen. Die folgenden Personen wurden einstimmig in ihre neuen Ämter gewählt:

- **Präsidium:** Luzia Gisler
- **Sekretariat:** Fabian Zgraggen
- **Finanzen:** Daniel Arnold

Für die Ressorts wurden gewählt:

- **Eventmanagement:** Jonas Gisler
- **Politische Planung:** David Imhof
- **Medien:** Zacharias Ziegler
- **Vertretung JGLP UR:** Jannik Arnold

Das neue Vorstandskonzept wurde im Vorfeld der Mitgliederversammlung von diversen engagierten Parteimitgliedern diskutiert und erarbeitet. Diese Neuausrichtung ermöglicht es der GLP Uri, flexibel und effizient auf politische Entwicklungen zu reagieren, ohne bei jeder Entscheidung den gesamten Vorstand einberufen zu müssen.

Die Jahresrechnung 2023 wurde von Lenka Ziegler präsentiert und einstimmig angenommen, woraufhin die Kassierin entlastet wurde. Abschliessend gab Denis Aschwanden die Termine für die nächsten wichtigen Parteiveranstaltungen bekannt.

Denis Aschwanden und Lenka Ziegler ziehen sich aus dem Vorstand zurück

Ein besonderer Dank galt zum Abschluss Denis Aschwanden und Lenka Ziegler, die sich als Gründungsmitglieder der GLP Uri sowie in ihren Parteijahren verdient gemacht haben. Beide haben durch ihr Engagement und ihren grossen Einsatz massgeblich zur erfolgreichen Entwicklung der Partei beigetragen. Denis Aschwanden verabschiedete sich als Präsident, und Lenka Ziegler wurde ebenfalls für ihre langjährige Tätigkeit als Kassierin dankt. Ihre Verdienste wurden von allen Anwesenden gewürdigt und besonders hervorgehoben.

Denis Aschwanden dankte allen TeilnehmerInnen für ihre Kommen und schloss die Generalversammlung.